学校だよりたちばな

平成25年12月2日

尼崎市立立花小学校



いい締めくくりを

入江 やよい

2学期も最後の月になり、2013年も残り少なくなってきました。日頃は、本校の教育活 動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。先月末には、寒い中、個人懇談会にご来校 下さりありがとうございました。1年に1回、家庭と学校が連携しお子さんの事を話し合う大 事な時間です。充実したものになったでしょうか?

今年も、流行語大賞や今年の漢字が話題にのぼる頃となりました。「今でしょう!」「倍返し だ!」「じぇじぇじぇ!」「お・も・て・な・し」が有力なようですが・・・どれに決まるので しょう。日本特有の「おもてなし」が見直され、我先でなく人の事を考えて行動出来る人が多 くなるといいのにと、心から思っています。

工事が始まり、日々刻々と学校の様相が変わっています。子どもたちは、狭くなった運動場、 お隣のキリン公園、生活科室等で譲り合って遊んでいます。学校は、子ども達の様子をしっか り把握し、その都度臨機応変に対応を考えています。不便だけど楽しみを見つけて頑張ってい ます。お家や地域でも励ましてやってください。

学校の敷地内には、水道管やガス管、電気線等があります。古い学校なので設計図にないと ころに埋まっていることもあります。細心の注意をはらって工事を行っていますが、水道管を 破損する事案が他校でもおこっています。そのような時には、急に簡易給食に変更することも あります。ご理解とご協力をお願いします。

校庭の木や街路樹も色づき「きれい」という声が聞こえてきます。今年の春につけた葉は大 きくなり真っ赤に色づいて、1枚ずつ散っていきます。散った葉は、その木がもっと大きくな るように肥やしとなって木を守ります。こんなサイクルが何年も繰り返されているのです。 『命』の営みを感じます。

『命』、子ども達の『命』を大切にしなさい。と、自然が教えてくれているように思えてな りません。子ども達の『命』を大切にするという事の一つに『食べる』ということがあります。 三度の食事はあたりまえの事です。食育基本法が制定され、今までは、人間形成に知育・徳育・ 体育が大切とされていましたが、食育が加えられました。食という字は、 "人を良くする" と 書きますが、好きなときに好きな様に食べるといいというものではありません。

年末、年始には「**食で子どもが良くなる**」ということを念頭におき、家庭生活を見直し、望 ましい食生活や伝統料理について家族で話題にしていただけたらと思います。そして、子ども 達の健やかな成長に繋がることを願っております。

今年一年ありがとうございました。来る年もよろしくお願いします。

今月の自慢:学習環境が変わっても、工夫し譲り合って生活をしている立花っ子!

12月の行事予定

		-
	委員会活動	
月	校内人権週間(~6日)	
火	朝会	
水	児童生徒文化発表会(~8日)	
	大型紙芝居(2~4校時 生活科室)	
	参観日(5校時、5校時のみ火の時間割)5時間授業	
水	5年学年行事(6校時:生活科室)	
	6年茶話会(6校時:視聴覚室)	
月	クラブ活動(3年見学)	
火	児童集会(保健・飼育)	
木	給食最終日	
月	天皇誕生日	
水	終業式•大掃除	
木	冬季休業日(~1/6)	
	水 月 火 木 月 水	月 校内人権週間(~6日) 火 朝会 水 児童生徒文化発表会(~8日) 大型紙芝居(2~4校時生活科室) 参観日(5校時、5校時のみ火の時間割)5時間授業 水 5年学年行事(6校時:生活科室) 6年茶話会(6校時:視聴覚室) 月 クラブ活動(3年見学) 水 給食最終日 月 天皇誕生日 水 終業式・大掃除

【人権週間について】

1948年(昭和23年)12月10日、国際 連合総会で「すべての人間は生まれな がらにして自由であり、尊厳と権利に ついて平等である」との世界人権宣言 が採択され、我が国では12月4日~10 日を人権週間と定めています。昨今の 日本内外のニュースを見ても人権軽 視・生命尊重軽視の風潮が強く感じら れる毎日です。

本校でもこの時期に標語づくりや書 道を通して人権意識のさらなる高揚を 図ります。

【児童生徒文化発表会第29回図工展】

12月4日(水)~8日(日)、尼崎市総合 文化センター5階美術ホールにて図工 展があります。本校から平面作品と立 体作品 28 点を出品しています。

時間は10時~17時、入館は16:30 までにお願いします。

〈1月の主な行事〉

7日(火) 始業式•大掃除 9日(木) 給食開始 17日(金) オープンスクール 27日(月)~31日(金)給食週間

【生徒指導だより】(文責 志水)

11月に、全児童を対象に、早寝、早起き、朝ごはんの達成率を調査しました。それぞれの達 成率は早寝が82.1%(1.1%減)、早起きが91.6%(0.6%増)、朝ごはんが97. 2% (0.9%増) でした。() 内は6月の調査と比べての割合です。

早寝早起きに限らず、毎日の生活の中で「時間を守る」場面はたくさんあります。「8時20分 までに登校する」「昼休みは1時30分まで」「午後5時までに家に帰る」「○時に宿題をする」な ど他にもたくさんあると思います。集団生活において、時間を守れないと周りの人に迷惑がかか ります。周りの人の時間を奪うことにもなります。時間を守れない人は、周りの人からの信用も 失います。

12月は1年の中で最も「時間」を意識する1ヶ月ではないでしょうか。「時間を守る」こと、 「時間の使い方」についてご家庭でも一度話し合ってみてください。